

---

“ Collège de Montréal, 10 mars 1885.

“ Monsieur le ministre,

“ J’ai reçu il y a quelques jours, le deuxième volume de la Collection des Manuscrits relatifs à la Nouvelle-France, qui est venu rejoindre les deux autres.

“ Permettez-moi, monsieur, de joindre mes humbles remerciements aux illustres félicitations qui vous sont adressées de toutes parts, pour cette œuvre “ pleine d’intérêt, si sagement conçue, si généreusement ordonnée, ” œuvre qui fait honneur au gouvernement de Québec, au Canada et au ministre intelligent qui l’a conduite si rapidement et si sûrement à bonne fin.

“ Agréer M. etc, etc,

“ P. ROUSSEAU,

“ S. S. S. ”

---

Le Supérieur du Séminaire de Nicolet, le Révérend Monsieur Isaac Gélinas, Monsieur le grand-vicaire Hamel, recteur de l’Université Laval, et plusieurs autres directeurs de nos grandes institutions enseignantes, expriment les mêmes idées dans des termes différents et souhaitent, eux aussi, de voir se continuer la publication de nos archives.

---

COUR SUPRÊME.

“ Ottawa, 16 janvier, 1885.

“ Mon cher monsieur,

“ J’ai reçu les deux magnifiques volumes de documents relatifs à la Nouvelle-France, que vous avez eu l’obligeance de m’envoyer, et je vous en remercie cordialement. C’est là un ouvrage précieux et dont